

Schützen- und Hausball am 27.01.2018

**Sehr gut besucht (ca. 110 Gäste) war wieder der Schützenball.
Die Stimmung war wieder toll.**

Wir bedanken uns bei: Fam. Büchel (Maiwirt) mit Team für das leckere Essen
und die hervorragende Bewirtung.

Ein Dankeschön an alle Besucher des Balles.



Die 6 anwesenden Königspaare. Von links: 1. Sportleiter Josef Neumair (hat den Ball eröffnet), Ecknachs Jugendkönig David Gutmann mit Franziska, Klingens Luftpistolenkönig Peter Rieger mit Ehefrau Christine, Klingens Gewehrkönigin Sabrina Hinderlich mit Markus Radler, Gauschützenkönig Rudolf Neusiedl mit Ehefrau Christine, Klingens Jungschützenkönig Fabian Schmaus mit Tamara Stolz und Ecknachs Schützenkönigin Maria Schmaus mit Markus.



Zum Tanz spielten die Lauterbacher Lausbuam.



Für Faschingsstimmung sorgte Zell ohne See.



Gute Stimmung beim Bobfahrerlied.